



Villeneuve-Loubet Maison à vendre (06270)

Pièces

12 Pièces

Superficie

397 m²

Référence

V2694C0

Prix

4 800 000 €

Au sein même de l'un des domaines le plus recherché de la Côte d'Azur, au calme absolu et comme perché sur la colline, cette villa intégralement reconstruite en 2024 de presque 400 m² avec grande piscine et jacuzzi et exposée Sud-Ouest offre un panorama à couper le souffle sur le Cap d'Antibes, la mer et les collines environnantes. La villa se compose de plain-pied d'une belle entrée, d'un vaste séjour avec cheminée 3 faces, d'une cuisine semi-ouverte ainsi que d'une magnifique Suite de Maître avec salle de bain complète et dressing d'exception. Au total, la propriété compte pas moins de 5 ...

In the heart of one of the Côte d'Azur's most sought-after estates, in absolute calm and perched as if on a hill, this villa, completely rebuilt in 2024, offers breathtaking views of Cap d'Antibes, the sea and the surrounding hills. It spans almost 400 m² with a large swimming pool and jacuzzi. On the ground floor, the villa features a beautiful entrance hall, a vast living room with 3-sided fireplace, a semi-open kitchen and a magnificent Master Suite with full bathroom and exceptional dressing room. In all, the property boasts no less than 5 bedrooms, including a separate triplex, a gym, a ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE
ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

